

# Mantan Wakasat Reskrim Polresta Mataram Resmi Menjabat Kasat Narkoba Polres Lombok Barat

**Syafruddin Adi - [LOMBOKBARAT.INDONESIA SATU.CO.ID](http://LOMBOKBARAT.INDONESIA SATU.CO.ID)**

May 13, 2024 - 14:12



*Kasat Narkoba Polres Lombok Barat AKP I Nyoman Diana Mahardika, S.H., (13/05/2024)*

Lombok Barat NTB - AKP I Nyoman Diana Mahardika, S.H., kini resmi menjabat sebagai Kasat Narkoba Polres Lombok Barat menggantikan pejabat sebelumnya Iptu Mochamad Ramdhani.

Jabatan tersebut diterima melalui rangkaian upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Lingkup Polres Lombok Barat yang dipimpin langsung Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi., S.H., S.I.K., M.AP., yang berlangsung di Lapangan Apel Mapolres Lombok Barat, Senin (13/05/2024).

Usai Upacara Sertijab, kepada media ini, AKP I Nyoman Diana Mahardika SH., kepada media ini mengatakan rasa syukur atas kepercayaan yang diberikan pimpinan kepada dirinya sebagai Kasat Narkoba di Polresta Mataram.

“Tentu pertama saya mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kesempatan yang diberikan pimpinan kepada saya. Semoga amanah ini dapat dijalankan dengan sebaik-baiknya, “ucap Pria Mantan Wakasat Reskrim Polresta Mataram ini, (13/05/2024).

Menurutnya, tugas yang dijalankan nantinya tentu sangat berat, maka dari itu ia mengatakan tidak bisa bekerja sendiri tanpa dukungan anggota/personil lainnya, terlebih dukungan dari masyarakat Lombok Barat itu sendiri.

“ Saya mohon dukungan dan kerjasama rekan-rekan yang tergabung di Sat Narkoba Polres Lombok Barat agar tugas ini dapat kita kerjakan dengan baik, “ucapnya.

Pria yang sudah banyak memiliki pengalaman di fungsi Reserse Kepolisian ini mengaku bahwa tentu semua keberhasilan yang dilakukan di fungsi Reserse ini tidak lepas dari dukungan serta partisipasi dari masyarakat.

“ Bayangkan saja, kalau kita mengungkap salah satu kasus Narkoba tanpa peran serta masyarakat yang salah satunya informasi, maka tentu akan menjadi sulit. Untuk sekali lagi dengan sangat hormat saya berharap doa dan dukungan dari masyarakat Lombok Barat khususnya, sehingga perang melawan narkoba dapat kita lakukan bersama, “tutupnya. (Adb)